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В статье рассмотрены теоретические и практические вопросы использования результатов судебно-искусствоведческой экспертизы при 
расследовании изготовления и оборота материалов или предметов с порнографическим изображением несовершеннолетних, а также их 
распространения с использованием средств массовой информации, в том числе в сети «Интернет». На основе экспертной, следственной 
и судебной практики представлены возможности искусствоведческой экспертизы при исследовании изображений несовершеннолетних, 
в которых имеются признаки информации порнографического характера. Отмечается, что такая экспертиза может являться комплексной, 
когда для решения некоторых вопросов требуются специальные знания из других областей. 
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The article considers theoretical and practical issues of using the results of forensic and art analysis in the investigation of the production and 
circulation of materials or objects with pornographic images of minors, as well as their dissemination using the media, including on the Internet.
On the basis of expert, investigative and judicial practice, the possibilities of art-based expertise in the examination of images of minors in which 
there are signs of pornographic information are presented. It is noted that such expertise can be comprehensive when specialized knowledge from 
other areas is required to address some issues.

Keywords: minors, pornographic images, crimes concerning minors, Internet network, judicial and art criticism examination.

DOI: 10.18572/1812-3783-2020-10-3-7

Криминалистика


